

Seniorenstammtisch

Am vergangenen Treffen der Senioren wurde nochmals kräftig auf den 80. Geburtstag von unserem Heini Kittel angestoßen. Er hat es sich nicht nehmen lassen, die Senior*innen nachträglich auf ein Glas Sekt mit frischen Brezeln einzuladen. Da einige später gekommen sind, wurde das Geburtstagslied mehrmals an diesem Tag gesungen. Auch konnten wir weitere Senior*innen von ehemaligen Aktiven willkommen heißen. So gab es auch heuer wieder vieles zu erzählen. Das heutige Hauptthema war: alte, fast vergessene urschwäbische Wörter ins Hochdeutsche zu übersetzen. Es war ein kurzweiliger, lustiger und schöner Nachmittag.



Egon Gäntzle (Vorstand Verwaltung)
Oliver Gäntzle (Schriftführer)